

# México comienza la impresión de más de 600 millones de boletas para las elecciones judiciales del 1 de junio

Por Mauricio Torres, CNN en Español

🕒 2 min de lectura · 17:51 ET (22:51 GMT) 21 de febrero de 2025



Fernando de Dios/Getty Images

**(CNN Español)** — El Instituto Nacional Electoral de México (INE) comenzó este viernes la impresión de más de 600 millones de boletas para las elecciones judiciales del domingo 1 de junio, unos comicios inéditos en el país en los que se elegirán 881 cargos del Poder Judicial federal.

El INE informó en un comunicado que en total se imprimirán 602.387.442 papeletas y que esta tarea estará a cargo de Talleres Gráficos de México, una institución gubernamental.

El 1 de junio, los mexicanos podrán elegir por primera vez diversos cargos dentro del Poder Judicial tras la controversial reforma constitucional impulsada en 2024 por el entonces presidente Andrés Manuel López Obrador y que el oficialista partido Morena, junto con sus aliados de los partidos del Trabajo y Verde Ecologista, logró aprobar en el Congreso federal y en la mayoría de las legislaturas estatales.

En este proceso, los 881 cargos que se elegirán se distribuyen así: nueve ministros de la Suprema Corte, dos magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral, 15 magistrados de las Salas Regionales del Tribunal Electoral, cinco integrantes de un nuevo Tribunal de Disciplina Judicial, 464 magistrados de circuito y 386 jueces de distrito.